
    對一般民眾來說，耶誕節的氣味，像寶石

、像餅乾，像香水和皮革、及一切象徵富足歡

樂的東西；然而對救世會而言，每年的耶誕節

都像小女孩劃亮的最後一根火柴，只能切切的

盼望，來年的晨星可以照亮今年的黯淡。

    面對連年的捐款赤字，以及看來還要低迷

一陣子的經濟環境，我們感謝神讓救世會還擁

有盼望的能力；此外，我們也要感謝救世會的

捐款朋友及義工們，您溫暖的心點亮了耶誕節

的許願樹，但願在陪伴寶寶尋家的漫長過程中

，有您一起持續為他們加油！

把拔馬麻，
趕快來接我回家... 








